
Die Verwaltung teilt mit, dass die Beantwortung bereits im Vorfeld der Sitzung erfolgt sei und 
verweist auf die zu diesem TOP im Ratsinformationssystem beigefügten Unterlagen hin. 


